

## GENFEST 2024 : action sociale, festival et formation

*Un groupe de 13 jeunes et accompagnateurs de Belgique et du Luxembourg participeront au GENFEST de Aparecida (état de Sao Paolo) au Brésil du 12 au 24 juillet 2024.*

Un chemin immersif et pratique de la connaissance et de l'approfondissement d'une culture de la paix, de la fraternité et de la solidarité, Développer des compétences et des attitudes d'empathie, écoute active, travail d'équipe, réseau de relations, Responsabilité sociale, dialogue interculturel et interreligieux et connaissance des cultures et traditions brésiliennes et latino-américaines

Avec sa musique riche en accents et tons multiculturels, le groupe musical **Gen Verde** participe des 3 phases du festival, qui a lieu en juillet de cette année. La présidente des Focolari, **Margaret Karram**, et le coprésident, **Jesús Morán**, seront déjà au Brésil pour les 2e et 3e phases du Genfest dans la ville d'Aparecida.

Selon Margaret Karram, « le Genfest sera avant tout une occasion unique pour chacun-e, un moyen de nous permettre d'annoncer Dieu à de nombreux jeunes, en plus de pouvoir témoigner de la charité entre nous », a-t-elle récemment exprimé lors d'une émission en direct. Karram en a profité pour remercier les jeunes de tout le Brésil pour tout ce qu'ils sont en train de faire au cours des deux dernières années. « Je suis très heureuse de pouvoir aller au Brésil et y vivre ce grand événement. Le Genfest n'est pas juste un festival de jeunes, mais bien plus une expérience de fraternité et, surtout, d'amour envers qui est dans la souffrance. C'est l'occasion d'apporter de l'espoir à de nombreuses personnes », a-t-elle déclaré.